



ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

TEMP. MÁX. AYER 37 °C

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz **INFORMATIVO** Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainsa

EN LA COLONIA SAN BENITO

Asalta hampón Banamex

El sujeto, quien entregó una nota a la cajera, se apoderó de 28 mil pesos en efectivo

GERARDO LÓPEZ
 Un botín de 28 mil pesos obtuvo un hombre la tarde de ayer al perpetrar un asalto bancario en Hermosillo, para lo cual usó una intimidatoria como arma.

El atraco sucedió el perjuicio de una sucursal de Banamex, ubicada en bulevar Luis Encinas, entre las calles Guadalupe Victoria y Manuel Radillo, en la colonia San Benito.

Fue alrededor de las 14:50 horas cuando se informó al 911 que en la institución financiera había sucedido un robo.

Agentes de diversas corporaciones policíacas acudieron al lugar, donde

se entrevistaron con una de las cajeras, quien dijo ser la afectada durante el hurto.

La empleada manifestó que minutos antes se presentó ante ella una persona del sexo masculino, de complexión delgada, vestida con camisa manga larga en tono claro y portando gorra en color beige.

Precisó que el individuo le mostró un papel con un recado intimidatorio escrito a pluma, en el que exigía todo el efectivo que tuviera.

Añadió que por temor a resultar lesionada tuvo que acceder y entregó el dinero de las transacciones al sujeto.



Elementos de corporaciones policíacas acudieron a la sucursal de Banamex ubicada en la colonia San Benito en donde un delincuente se apoderó de 28 mil pesos en efectivo

Tras obtener el botín, el individuo salió del banco por la puerta trasera, hacia el estacionamiento que colinda con la avenida Gastón Madrid.

Agentes de la Policía Municipal realizaron el informe homologado y lo pusieron a disposición de la autoridad correspondiente.

DETIENEN A CUATRO

Se enfrentan delincuentes y agentes estatales

Entre las personas detenidas están dos mujeres, quienes enfrentaron a elementos de la Policía Estatal de Seguridad Pública y de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal

REDACCION EL VIGÍA
 Un total de cuatro personas detenidas, dos de ellas mujeres, a quienes les aseguraron armas de fuego, fue el resultado del enfrentamiento armado entre el grupo de presuntos delincuentes y policías de diferentes corporaciones, la tarde de este jueves en la colonia Libertad en Empalme.

Fue poco después de las 12:00 horas cuando elementos de la Policía Municipal intentaron detener un vehículo Mitsubishi, sedán cuatro puertas, en color azul marino, con placas de Arizona, que circulaba por calles de la colonia Libertad.

Sin embargo, el conductor del automóvil imprimió más velocidad, iniciándose

una persecución, a la que se unieron otras unidades de la Policía Municipal, así como de la Policía Estatal de Seguridad Pública y de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal.

De acuerdo a versiones, los ocupantes del Mitsubishi empezaron a disparar, por lo que los policías repelieron la agresión.



Fueron dos hombres y dos mujeres los detenidos en Empalme tras enfrentarse con agentes estatales, a quienes les aseguraron armas de fuego

Al llegar a la calle 17, entre las avenidas Reforma y Revolución, los presuntos delincuentes detuvieron su marcha, siendo rodeados por policías de las diferentes corporaciones, en por lo menos siete unidades.

Finalmente el grupo decidió entregarse y del auto descendieron dos mujeres y dos dos varones, quienes fueron trasladados en diferentes patrullas a la jefatura de policía.

Cabe señalar que en el vehículo en el que viajaban las cuatro personas fueron encontradas dos armas cortas y una larga.

EN HERMOSILLO

Necesarias 140 obras de drenaje pluvial

DANY ORTEGA
 El Ayuntamiento de Hermosillo presentó este jueves la actualización del Programa de Drenaje Pluvial e Infraestructura Verde con el fin de que futuras administraciones lo implementen.

Ante directivos de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Sonora (CMIC), la alcaldesa Angelina Muñoz Fernández señaló que Hermosillo requiere 140 obras de drenaje pluvial con una inversión de dos mil millones de pesos.

"Este programa que no

se actualizaba desde hace ocho años es una guía de las obras que se deben de hacer porque es lo que necesita la capital y la siguiente administración local tendrá que buscar los recursos, ya sea estatales o federales para construirlos", manifestó.

"Gracias a un paquete normativo actualizado que próximamente aprobará el Cabildo, quienes en adelante dirijan al municipio tendrán una base sólida para hacer lo necesario por un crecimiento ordenado de la ciudad, con claridad respecto a las

necesarias obras de prevención de riesgos y mitigación relacionadas con los cauces pluviales", destacó.

A su vez, Carolina Espinoza Guerrero, directora del Instituto Municipal de Planeación Urbana (Implan) indicó que el programa define las principales cuencas hidrológicas que existen dentro de Hermosillo, el cual se expondrá a otras cámaras empresariales y a la administración municipal mediante para que conozcan la infraestructura que requiere la ciudad.

AMENAZA SINDICATO

Harán huelga choferes de camiones urbanos

ROBERTO BAHENA
 En caso de que los concesionarios del transporte urbano no cumplan con el pago de adeudos que suman alrededor de 116 millones de pesos, operadores de este servicio estallarán en huelga para el 27 de agosto en esta capital, Ciudad Obregón y Navojoa.

Tan sólo de Sictuhsa son alrededor de 600 trabajadores afectados por esta situación, más los que sumarán de Obregón y Navojoa, donde se sumarán cerca de 120 y 60 camiones al paro de labores, por tener los mismos conflictos con sus empresas.

no cubre la tarifa promedio técnica que se aprobó el año pasado", señaló.

Busca DGT llegar a acuerdos para evitar huelga
 A su vez, el titular de la Dirección General del Transporte, Carlos Morales Buelna, subrayó que han estado en pláticas con los concesionarios y buscan llegar a acuerdos para que los empleados no estalle en la huelga.

Indicó que en el transcurso de este mes quedarán subsanados los adeudos de los meses de junio y julio a los concesionarios, pero en el tema de un posible aumento a la tarifa o de subsidio, lo compete al Consejo Ciudadano del Transporte.

"Estaríamos al día en el transcurso de este mes en los subsidios que el Gobierno le debe a las empresas integradoras. El subsidio es de 15 millones de pesos mensuales, se divide entre el subsidio de transporte al estudiante y el subsidio operativo", comentó.

Dijo que las empresas que cuentan con sindicatos anualmente tienen pláticas para ver los compromisos que se cumplirían y los que no, por lo que esperan que no habrá huelga que afecte a los usuarios, sin embargo, en caso de ocurrir, estarían en condiciones de ofrecer un servicio alterno.

"El Estado sólo está para que la operación del servicio sea acorde a la necesidad del usuario y en ese sentido estamos trabajando y llegando a acuerdos con las empresas integradoras que no sólo es Sictuhsa, sino en otras partes del Estado para poder llevar un mejor servicio al ciudadano", puntualizó.

Esta medida de presión en contra de los concesionarios de Sociedad Integradora y Concentradora del Transporte Urbano en Hermosillo (Sictuhsa), afectaría a por lo menos mil 200 usuarios diarios, por el paro de 200 camiones, los cuales podrían ser más por apoyo de las demás empresas.

El secretario general del sindicato de operadores de Sictuhsa, Manuel Quintonez Leal aseveró que el viernes 24 de agosto tendrán una audiencia, en donde de no llegar a un acuerdo, romperán pláticas e iniciarán la huelga a partir de las 05:00 horas del lunes 27 de agosto.

Indicó que desde inicios de este año han tenido problemas con el pago de aportaciones por parte de la empresa para el IMSS, Infonavit y prestaciones a las que, como trabajadores, tienen derecho.

Detalló que en el IMSS Sictuhsa tiene un adeudo de alrededor de 100 millones de pesos, lo cual ha causado que empleados acudan a atenderse, pero no se les preste el servicio por no estar afiliados.

En lo que respecta a Infonavit se dejó de pagar y se deben 8 millones de pesos aproximadamente, mientras que en el caso de la caja de ahorro los empleados han aportado cerca de 3 millones de pesos, los cuales no les han sido entregados.

"La situación se ha puesto ya muy delicada, muy grave en esas cuestiones, la molestia se ha generalizado entre los compañeros, nosotros hemos tenido pláticas semanales con la empresa y siempre es lo mismo, decir no tengo, la escusa más grande es que el Gobierno no ha pagado, pero con todo respecto, a nosotros no nos interesa, quien nos debe es la empresa", expuso.

Pagos de Gobierno no alcanzan: Sictuhsa
 Al respecto, el presidente de Sictuhsa, José Luis Gerardo Moreno, aceptó la existencia de los adeudos, pero no han podido solventarlos porque el continuar con la operación diaria les impide cumplir al 100 por ciento con los trabajadores.

"Con los incrementos que ha habido este año en el combustible, tenemos que pagar el combustible si no al otro día no salimos y eso nos ha impedido cumplirles a los trabajadores, cada vez nos hemos ido endeudando con ellos más y es un reclamo completamente justo", consideró.

Enfatizó que han buscado acercamientos con el Gobierno del Estado para dos posibles soluciones, que se modifique la tarifa o incrementen el subsidio para solventar los temas de operación.

Reveló que el Gobierno estatal tiene un retraso en el pago de los subsidios por concepto de estudiantes de dos meses, sin embargo el problema es que la cantidad fija que destinó como contribución no cubre el costo real de operación.

"El Gobierno del Estado tiene destinado 15 millones de pesos para repartir entre Hermosillo, Obregón, Guaymas y Navojoa, se distribuye ese recurso, pero realmente



Los integrantes del Sindicato de operadores de Sictuhsa anunció que de no recibir el pago de adeudos por más de 100 mil pesos, estallarán en huelga el 27 de agosto próximo

RADIO TAXIS CANAL 17 TELS 216-33-33 Y 6621-56-44-44
 Impreso desde Calameo.com
 Santoral de hoy Jacinto • Eusebio • Librado • Mames